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Aos vinte e dois dias de dezembro de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos,
reuniram-se por videoconferência os seguintes membros do Colegiado: Bruno Meira Soares,
Carlos Roberto de Menezes Peixoto, Daiane Dias, Gilber Ricardo Rosa, Marcelo de Godoi, o
representante técnico Jean Lucas de Oliveira Arias e a representante discente Alessandra Gomes
da Costa. Justificaram suas ausências  Fábio Ferreira Gonçalves e Tito Roberto Sant'Anna Cadaval
Junior. Votaram na consulta Bruno Meira Soares, Carlos Roberto de Menezes Peixoto,  Daiane
Dias, Marcelo de Godoi, Jean Lucas de Oliveira Arias e lessandra Gomes da Costa. Participaram
como convidados Angelita Barcellos, Carla Weber Scheeren e Felipe Kessler.

1º ASSUNTO – Banca de defesa de tese - Marília Guidotti: além do professor orientador,
Ednei Gilberto Primel, a banca será composta pelos doutores Carlos Francisco Ferreira de
Andrade, Ítalo Braga de Castro, Osmar Damian Prestes e Jean Lucas de Oliveira Arias. A banca
foi aprovada por unanimidade.

2º ASSUNTO – Banca de qualificação de mestrado - Roberta Maquilane: além do
professor orientador, Leandro Bresolin, a banca será composta pelos professores Vanessa Carratu
Gervini e Felipe Kessler. A banca foi aprovada por unanimidade.

3º ASSUNTO – Resultado do edital de credenciamento/recredenciamento: Daiane
começou agradecendo aos professores que fizeram parte da banca, Tito, Godoi, Gilberto e Bruno,
e projetou o documento elaborado pela banca. Neftali e Cristina, credenciados recentemente, não
precisaram fazer o envio da solicitação. Larine e Angelita, devido às suas respectivas produções,
entram como professoras colaboradoras. Como professores permanentes ficaram Alex Fabiani
Claro Flores, Angelita Manke Barcellos, Bruno Meira Soares, Carla Weber Scheeren, Carlos
Roberto de Menezes Peixoto, Cristina Benincá, Daiane Dias, Ednei Gilberto Primel, Felipe Kessler,
Fernanda Trombetta da Silva, Gilber Ricardo Rosa, Gilberto Fillmann, Jaqueline Garda Buffon,
Larine Kupski, Luiz Antonio de Almeida Pinto, Marcelo de Godoi, Marcelo Gonçalves Montes
D'Oca, Marcos Alexandre Gelesky, Neftalí Lenin Villarreal Carreño, Tito Roberto Sant'Anna
Cadaval Junior e Vânia Rodrigues de Lima. Como professores colaboradores ficaram Carlos
Francisco Ferreira de Andrade, Fábio Ferreira Gonçalves, Leandro Bresolin, Neusa Fernandes de
Moura e Rodolfo Carapelli. Felipe questionou qual a avaliação que a comissão pode fazer em
relação à evolução dos dados desde o último edital. Daiane explicou que a média de pontuação
caiu em 200 pontos, mas que a produção qualificada melhorou quando comparada ao último
quadriênio. Destacou que alguns professores, mesmo com produção intelectual baixa,
conseguem se destacar por auxiliar na parte administrativa do programa. Daiane disse que a
queda da média tem influência da pandemia e do número baixo de alunos do programa. Bruno
disse que o processo de credenciamento e recredenciamento é um dos pontos relevantes para o
planejamento estratégico do programa. Que existem gargalos importantes, como
internacionalização e inovação. Felipe destacou o período difícil nos últimos seis anos. Acredita
que o programa está maduro para aproveitar o momento que deve ser de crescimento. Entende
que é preciso focar na atração de mais estudantes, inclusive procurando aumentar o número de
formandos nos cursos de graduação. Bruno concordou com a importância de prospectar mais
alunos. Existem muitas universidades com cursos de Química no estado que não conhecem o
programa. O resultado do edital foi aprovado por unanimidade. Sem mais nada a tratar, a
reunião foi encerrada às nove horas e trinta minutos.
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